



Los pasados días 19, 20 y 21, la Federación Andaluza de COMFIA-CCOO, primer sindicato del sector que cuenta con más de 17.000 afiliados y afiliadas, celebró su IV Congreso.

Los cerca de ciento cincuenta delegados y delegadas reunidos en la ciudad de Jerez, volvieron a elegir por amplia mayoría (136 votos a favor, 4 blancos y 3 nulos) a Iñigo Vicente como Secretario General. Igualmente se eligió una nueva Ejecutiva paritaria de hombres y mujeres, compuesta por 30 personas representantes de todas las provincias, sectores y empresas.

El Congreso concluyó reafirmando el objetivo de continuar trabajando con más intensidad que nunca, para cumplir la principal vocación del sindicato: estar más cerca de la gente, para serles aún más útiles en estos momentos de brutales recortes de derechos, empleos y condiciones laborales, en las que los sindicatos son unos de los últimos baluartes de su defensa de los trabajadores y trabajadoras en este país.

Tras hacer un **exhaustivo balance** de la **gestión** desarrollada en estos últimos cuatro años, en los que la organización ha tenido que **afrontar difícilísimos retos (dos Reformas Laborales** que han desequilibrado las relaciones laborales a favor de las empresas; una **reconversión del sector financiero** sin precedentes en la que se han **perdido miles de empleos**; una **amenaza constante**, cuando no **ruptura**, de los **marcos de negociación colectiva** en Seguros, Tic's Telemarketing, o Servicios Administrativos..., un despiadado y minuciosamente calculado **ataque al sindicalismo...**), los delegados y delegadas asistentes al Congreso andaluz, aprobaron por

unanimidad el que será el Plan de Actuación para los próximos 4 años con el que se pretende:

- ❑ Focalizar la **acción sindical** y la **negociación colectiva** en la empresa en el **objetivo prioritario** de **defender el empleo** y las condiciones laborales.
- ❑ Seguir **profundizando** en la línea de la **renovación** y el **empoderamiento**, a través de la **formación sindical**, para desarrollar cuadros sindicales preparados que ofrezcan un **mejor servicio y atención** a nuestros representados.
- ❑ Articular **mecanismos de coordinación** de todos los

sectores y áreas, como herramienta organizativa fundamental que diseñe **objetivos comunes**, detecte necesidades y canalice de forma eficaz los recursos del sindicato.

- ❑ **Reforzar el papel** de los **sindicatos provinciales**, como medio de hacer un **sindicalismo de proximidad**, cercano y directo, en el que los trabajadores encuentren soluciones, esperanza y ayuda.
- ❑ **Mejorar los canales de comunicación interna y externa**, para visibilizar el sindicato y llegar más y mejor a la gente.



+ sindicato
+ cerca
+ nuestro

IV CONGRESO COMFIA-ANDALUCIA

Jerez de la Frontera, 19, 20 y 21 de Noviembre de 2012

La renovación y el empoderamiento como paradigma

La renovación generacional y el empoderamiento de mujeres y jóvenes, ha sido siempre una prioridad en la organización.

Fruto de esta apuesta decidida de por cumplir estos dos objetivos, **más de la mitad de nuestra afiliación es menor de 42 y de ella, el 52% son mujeres**, siendo éstas el principal yacimiento de nuevas afiliaciones.

Esta nueva realidad se visualiza claramente en tres hechos:

- La **renovación** en estos últimos cuatro años de todos los **Secretarios Generales de los ocho sindicatos provinciales**.
- **Tres de las ocho Secretarías Generales Provinciales** están desempeñadas por **mujeres**.
- La **Comisión Ejecutiva** es **paritaria** entre hombres y mujeres.



En los difíciles tiempos que atravesamos, en los que los **trabajadores** nos **demandan firmeza** en la defensa de sus derechos y **a la vez flexibilidad e innovación** en la búsqueda de soluciones es más necesario que nunca, contar con nuevas y diferentes ideas, sensibilidades y experiencias que contribuyan a construir un nuevo paradigma social basado en la solidaridad y la responsabilidad social.

El Congreso aprobó por unanimidad dos resoluciones

‘Otra banca es posible’

Bajo este título se aprobó una resolución en defensa de los miles de profesionales del sector bancario que están siendo sometidos a una presión social y profesional inimaginable e insoportable.

Igualmente se busca reivindicar la honradez, profesionalidad y alta cualificación de estos trabajadores que son bancarios y no banqueros

Ver en <http://bit.ly/Se2INS>



‘Por la readmisión de los delegados de COMFIA despedidos de Novanca’

Vicente, Paco y Ariel son los 3 delegados de CCOO despedidos de Novanca, empresa de servicios de las Cajas Rurales, para impedir que realicen su labor de defensa de la plantilla.

Frente a esta injusticia, la Federación Andaluza de COMFIA, acordó por unanimidad aprobar una resolución en la que mostrar su solidaridad con estos delegados y luchar con todos los medios que estén a nuestro alcance para que sean readmitidos.

Ver en <http://bit.ly/Se3Q40>

Una ejecutiva paritaria y plural al servicio de la afiliación

Para propiciar una toma de decisiones más operativa, convirtiendo la Comisión Ejecutiva en el órgano de dirección efectiva de la Federación, COMFIA-CCOO ha optado por reducir a la mitad el número de miembros, contando actualmente con 30 personas.

En la Ejecutiva elegida se hallan presentes **todas las áreas y secretarías de la Federación, los Secretarios Generales de los ocho sindicatos provinciales**, responsables de las distintas **agrupaciones** (Sector Financiero, Seguros, Telemarketing, Servicios Administrativos y Tic's...) y de las principales **Secciones Sindicales**.

Un equipo formado por **15 hombres y 15 mujeres** que apuesta por seguir haciendo un **‘sindicalismo a fuego lento’** que nos permita continuar estando al lado de la gente en unos momentos en los que los **sindicatos son el último muro para contener la total pérdida de derechos laborales a la que aspiran los poderes económicos en este país**.



+ **sindicato**
+ **cerca**
+ **nuestro**

IV CONGRESO COMFIA-ANDALUCIA

Jerez de la Frontera, 19, 20 y 21 de Noviembre de 2012